

本校のホームページにアクセスしていただきありがとうございます。

本校は、昭和 53 年 4 月に阪神養護学校から分離独立し、知的障害のある小学部、中学部の児童生徒を対象にした養護学校として開校しました。2 年後の昭和 55 年には、地域の期待に応え高等部が設置されました。平成 19 年には、県立こやの里特別支援学校と校名を変更し、また平成 26 年には、県立猪名川高等学校内に分教室が設置され、多様な教育活動を展開しております。

本校は昆陽池公園近くに、分教室は川西市の紫合（ゆうだ）が丘に位置し、豊かな自然に囲まれた環境の中で、「やさしい心 元気なからだ つよい絆」を校訓に、児童生徒の一人ひとりの可能性を可能な限り伸ばし、子どもたちの自立と社会参加に向けて、教育的ニーズに応じた指導・支援に努めています。

令和 7 年度は、小学部 135 名、中学部 101 名、高等部 150 の計 386 名でスタートしました。こやの里での新たな出会いを喜び、本校の校歌のとおり「きょうの一日をたいせつに」し、「なぜ」と「強み」を共有しながら対話を重ねてまいります。保護者の皆様、今年度も本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願ひいたします。

児童生徒のいのちと人権を大切に、育ちを実感できる安全・安心な学校作りに取り組み、保護者の皆様、地域や関係機関の皆様の信頼に応えられるよう、教職員一丸となって「チームこやの里」で子どもたちの成長と自立を全力で支えてまいります。

本校の教育活動の情報や日々の様子は、ホームページやブログ、通信等で随時発信してまいりますのでご覧ください。

これまで、保護者の皆様をはじめ、地域や関係機関の方々に様々なご支援とご協力を賜り、本校をお支えいただきましたことに感謝申し上げますとともに、引き続き本校の教育へのご理解ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げます。



兵庫県立こやの里特別支援学校
校長 大脇 知子